



Antwort zur Anfrage Nr. 0687/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend
Pflege Bäume entlang K11 (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Für die Pflege der Bäume entlang der Kreisstraße K11 zwischen Finthen und Drais ist das Grün- und Umweltamt der Stadt Mainz zuständig.

Die Pflege wird noch bis Herbst 2020 im Auftrag durch eine externe Firma durchgeführt.

Von Anfang April bis Mitte Oktober werden die Bäume je nach Bedarf gewässert und die Bindung der Bäume wird überprüft.

Mainz, 05.05.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete